



Grenoble entre en « zone police difficile »

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare :

« Après 2 ans de mobilisation collective avec Renzo Sulli, Maire d'Echirolles, David Queiros, Maire de Saint-Martin d'Hères, et les syndicats de policiers, pour obtenir les moyens nécessaires à la lutte contre les violences et les trafics, notre bassin de vie passe enfin en zone police « difficile ».

Comme l'avait annoncé Gérard Collomb en septembre dernier, 70 policiers supplémentaires sont progressivement déployés au sein de la zone police de Grenoble entre la fin de l'année 2018 et la fin de l'année 2019.

Samedi dernier, Grenoble est entrée en « zone police difficile ». Cette prime de fidélité (comprise entre 202 et 805€), est essentielle à la reconnaissance du travail des policiers nationaux du territoire. Leur permettre de travailler dans de bonnes conditions est indispensable pour améliorer la qualité de vie des Grenoblois .»